

## Kapolresta Mataram Resmi Berganti, Kombes Pol Mustofa S.IK.,MH.,Titip Kamtibmas Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 22, 2023 - 12:12



*Kombes Pol Mustofa SIK., MH , di sela-sela acara Pisah Sambut di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, (22/12/2023)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram resmi Berganti Dari Kombes Pol Mustofa SIK MH., kepada AKBP Ariefaldi Warganegara SH.,S.IK.,MM.,setelah dilakukan Serah terima Jabatan oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Umar Faroq SH.,M.Hum.,

di Gedung Rumatama Polda NTB, Jum'at (22/12/2023).

Selain Kapolresta Mataram dua Kapolres lainnya yaitu Kapolres Lombok Timur dan Kapolres Kabupaten Bima serta dua PJU Polda NTB yaitu Dirreskrim dan Karo SDM juga turut serta melakukan Sertijab.

Pada acara yang dipimpin Kapolda NTB tersebut dihadiri segenap PJU Polda NTB, Kapolres Se Jajaran Polda NTB serta para tamu undangan lainnya.



Pada kesempatan itu Kapolda NTB berpesan kepada pejabat lama agar loyalitas dan dedikasi yang telah diberikan untuk Polda NTB dapat terus dilakukan ditempat tugas yang baru.

“Atas nama Kepolisian Daerah NTB mengucapkan selamat dan terimakasih atas apa yang telah dilakukan kepada Polda NTB,”ucapnya.

Sementara untuk Pejabat baru, Kapolda NTB sangat berharap agar segera melakukan adaptasi dan penyesuaian karena kedepan tugas berat Kepolisian telah menanti.

“Saat ini kita berada dalam Ops Lilin Rinjani 2023 dalam rangka pengamanan Natal dan tahun baru, kemudian saat ini pula kita berada dalam proses tahapan Pemilu 2024. Ini akan menjadi tugas berat kita semua,”tutupnya.

Sementara itu Pejabat Lama Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., mengaku merasa berat untuk meninggalkan kota Mataram.

“Banyak hal yang membuat saya betah bertugas di Kota Mataram dan salah satunya dukungan yang luar biasa dari masyarakat. Kamtibmas yang tercipta selama ini berkat doa dukungan dari masyarakat kota Mataram kepada Polresta Mataram,”ucapnya.

Ia sangat berharap kepada pejabat baru yang ggsntikannya untuk terus mempertahankan Harkamtibmas seperti saat ini .

“Tak ada yang lebih baik kita kerjakan selain berbuat, bermanfaat untuk masyarakat,”tutupnya.

Usai kegiatan Sertijab, rangkaian acara dilanjutkan dengan Pisah Sambut yang dilaksanakan di gedung Sasana Dharma Polda NTB. Acara tersebut diisi dengan silaturahmi antar Pejabat Utama Polda NTB serta Kapolres Se Jajaran Polda NTB. (Adb)